

《单词百科:materialism是什么意思?materialism怎么发音?materialism的解释和用法》

英语单词materialism是什么意思?materialism怎么读?materialism怎么发音?简答网为您整理了materialism的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



materialism怎么读

materialism的读音:[m ə ' t i ə r i ə l i z ə m]

materialism的意思

1、n.唯物主义;唯物论;实利主义, 物质主义;[艺]写实主义;

materialism的相关词组

1、Dialectical Materialism 辩证唯物主义;

2、historical materialism 历史唯物主义;唯物史观;

materialism的近义词

- 1、acquisitiveness n.能够获得并保存的;
- 2、avarice n.贪婪;
- 3、avidity n.渴望, 贪婪;(抗体与抗原的) 亲合力;
- 4、cupidity n.贪财, 贪心;
- 5、greed n.贪心;贪婪;

materialism的反义词

- 1、idealism n.理想主义;理想化;唯心主义;

materialism的双语例句

1、A family's disintegration is shown as an analogy for the Japanese descent into heartless materialism.

一个家庭的瓦解比喻了日本向冷酷的功利主义的滑落.

2、The contemporary the international economic and political order should belong to the category of historical materialism.

当代国际经济政治秩序应该完全属于历史唯物主义研究范畴.

3、In Manchester period, Engel thoroughly transferred from revolutionary democratism to communism and from idealism to materialism.

在曼彻斯特时期,
恩格斯完成了由革命民主主义向共产主义、由唯心主义向唯物主义的彻底转变.

4、The central doctrines of Marxist Philosophy are called dialectical materialism and historical materialism.

马克思主义哲学的主要学说被称为辩证唯物主义和历史唯物主义.

5、According to the dialectical materialism , things are forever in the process of changes.

唯物辩证法认为,运动永远不会息止.

6、The value theory of dialectical materialism is the important part of Marxist philosophy.

辩证唯物主义的价值理论是马克思主义哲学的重要组成部分.

7、We must study dialectical materialism so that we can use it to guide our work.

我们要认真学习辩证唯物论,用以指导实践.

8、The leader of the atheistic state, the dialectician of materialism should invoke the Deity.

这位无神论国家的领袖,唯物辩证法大师居然谈起上帝来了.

9、Crass materialism causes people to forget spiritual values.

极端唯物主义使人忘掉精神价值.

10、It taught only materialism, the gospel of mammon.

它只是宣扬金钱至上的物欲主义。

11、In the west some people think that ours is an age marked by a strong movement toward materialism.

西方有些人认为我们时代的一个特点是具有强烈的实利主义趋向.

12、The same applies to ideology, idealism will be replaced by materialism and theism by atheism.

意识形态也是一样,要用唯物论代替唯心论,用无神论代替有神论.

13、Idealism is opposite to materialism.

唯心论和唯物论是对立的.

14、This has already be contrary to the fundamental at materialism, can produce misdirect to people again.

这既有悖于唯物主义的基本原理,又会对人们产生误导.

15、Marx , Karl . Selections on historical materialism and alienated labor.

历史物质主义与疏远的劳力.

16、The theoretical system of analytical Marxism includes three aspects: historical materialism , theoretical principles and research methodology.

分析的马克思主义大体上包括三方面的研究内容: 历史唯物主义、规范理论和方法论问题.

17、a reaction to a world full of shallow materialism

对充满浅薄的物质主义思想的世界作出的回应

18、Historical materialism is one of important sources of habermas " theory. "

哈贝马斯的理论的一个重要来源是 历史唯物主义.

以上是简答网为您整理的materialism怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于materialism的用法、materialism的释义、materialism的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/materialism>